

Saint Pantaléon de Larche, le 8 août 2017



COMMUNE DE
SAINT PANTALEON DE LARCHE

COMMUNIQUE DE PRESSE

LA BALADE EN CORREZE



En 2008, le Conseil Départemental en co-organisation avec le Comité Départemental de Randonnée Pédestre a décidé de mettre en place les « Balades en Corrèze ».

CONTACTS PRESSE :

ANNE-MARIE OUMEDIKANE – Adjointe à la Communication – Tel – 06 86 97 11 20 – Courriel - a.m.oumedikane@orange.fr
FABIENNE DURIE – Chargée de Communication – Tel – 05 55 86 15 34 – Courriel – fdurie@mairiesaintpantaleon.fr

Il s'agit de balades, accompagnées et commentées permettant aux marcheurs de découvrir des territoires riches en contrastes.

Pour la neuvième édition de Balades en Corrèze, Saint-Pantaléon-de-Larche a accueilli la 8^{ème} balade de l'été 2017. Intitulée, la « Balade des Coteaux », elle a eu lieu le 28 juillet dernier et a réuni près de 150 marcheurs. Cette balade de 10 kilomètres a conduit les marcheurs sur les coteaux Nord de la commune où ils ont pu découvrir le patrimoine rural de Saint-Pantaléon-de-Larche et ses paysages.

A l'arrivée, les participants ont pu partager un repas champêtre organisé sous la halle Vézère-Causse.

L'organisation et la réussite de cette matinée ont été rendues possibles grâce à l'appui et au soutien apportés par le Conseil Départemental, le Comité Départemental de Randonnée Pédestre mais aussi de l'Amicale Laïque et de l'ASPTT FOOT à l'équipe municipale.

CONTACTS PRESSE :

ANNE-MARIE OUMEDIKANE – Adjointe à la Communication – Tel – 06 86 97 11 20 – Courriel - a.m.oumedikane@orange.fr
FABIENNE DURIE – Chargée de Communication – Tel – 05 55 86 15 34 – Courriel – fdurie@mairiesaintpantaleon.fr